

# VON ANFANG AN GUT WEIN UND BIBEL



## Ideen für Kirchengemeinden

- für den Goldenen Herbst und auch zu anderen Gelegenheiten
- für bestimmte Anlässe, wie Wiedereröffnung der Gemeindehäuser, Gemeindefest, Erntedankfest, Hocketse, Bibelwochen, Gemeindegewanderung, Seniorenheime u.v.a.
- Die Ausstellung kann in Kirchen, Gemeindehäusern, neben einer Bühne, aber auch auf Kirchplätzen und Keltern aufgebaut werden
- Die 3 verschiedenen Varianten unserer Ausstellung bieten hohe Flexibilität – innen wie außen.
- Statt der 12 Roll-Ups/Banner kann man auch weniger ausleihen, wenn der Platz knapp ist.
- Nicht nur für Kirchengemeinden interessant, die in Weinbaugebieten liegen, sondern für alle, die einen „frischen“ Zugang zur Bibel suchen oder sich mit der Thematik ‚Wein und Bibel‘ intensiver beschäftigen möchten.
- Wie wäre es z. B. mit einer biblischen Weinprobe?
- Meistens findet sich ein Fachmann/frau in der Gemeinde, der/die sich mit Wein und seinem Anbau bestens auskennt, und dann kann man in Kooperation mit einem theologisch versierten Menschen eine biblische Weinprobe abhalten.
- Dafür stellen wir eine kostenlose Broschüre zur Verfügung, die informativ und unterhaltsam durch eine solche Weinprobe führt. Hier sind die wichtigsten Wein- und Festgeschichten in der Bibel zu finden. Als „Mitgebsel“ liefert sie eine wunderbare Erinnerung an eine schöne Veranstaltung der Kirchengemeinde.
- Und Sie können Rezeptkarten zum Thema anfordern, die auf der Rückseite Raum lassen für eigene Notizen oder etwas Spezifisches aus Ihrer Kirchengemeinde



**Planen Sie unsere Wanderausstellung fest für Ihre Gemeinde ein!**



Württembergische  
Bibel  
Gesellschaft

Partner der Deutschen Bibelgesellschaft